

## **Collectif mâconnais de soutien au peuple palestinien**

### **Appel à l'Humanité !**

Quand des innocents meurent sous les bombes, en grande majorité des femmes et des enfants, sans défense, quand ils meurent de faim, meurent de soif, meurent faute de soins, meurent faute de médicaments, meurent dans les prisons, il n'est pas possible de rester silencieux et inactif.

Sauver les Palestiniens, c'est sauver l'Humanité, c'est sauver NOTRE Humanité à nous.

Nous avons un cœur, nous savons ce que le mot Solidarité veut dire, nous crions notre soutien aux Palestiniens, comme à tous ceux qui sont écrasés dans le monde.

Nous soutenons aussi les Israéliens partisans d'une paix juste, opposés à la colonisation, qui se battent pour défendre les droits humains chez eux, en Israël. Quel courage ! Quel exemple !

La Mairie de Mâcon a hissé le drapeau ukrainien pour manifester son soutien à un pays attaqué par un autre, pour dénoncer le recours brutal aux armes, pour s'opposer à la transgression du Droit international, pour dénoncer les centaines de civils écrasés sous les bombes. C'est très bien.

A l'heure où plus de 30.000 Palestiniens ont été assassinés, à l'heure où des dizaines de milliers vont mourir de faim, de soif, de maladie, des femmes et des enfants pour la plupart, nous ne voyons pas le drapeau palestinien à côté du drapeau ukrainien.

Nous demandons à la Mairie de hisser le drapeau palestinien à côté du drapeau ukrainien, ainsi Mâcon pourra montrer son soutien à tous les opprimés !

Signataires :